

Tubert, was ist...

TUBERT ERKLÄRT

VORVERKAUF

2022

EUROPAMEISTERSCHAFT DER
BÖHMISCH-MÄHRISCHEN BLASMUSIK
26.-29.05.2022 in Lüchtringen



...eigentlich böhmisch-mährische Blasmusik?

Die böhmisch-mährische Blasmusik stellt die Wurzeln der heutigen traditionellen Blasmusik dar. Polka, Marsch und Walzer, die von Generation zu Generation vorwiegend im heutigen Tschechien überliefert wurden und die sich besonders seit den 1950er Jahren in denen erste Orchester begannen die Musik auf Tonträgern einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen einer wachsenden Beliebtheit erfreut. Von Klassikern wie „Auf der Vogelwiese“ oder „Egerland Heimatland“ reicht die musikalische Bandbreite bis hin zu jüngeren Kompositionen wie dem allseits beliebten „Böhmischem Traum“.

Während die mährische Stilrichtung schwungvoll und spritzig ist überzeugt die böhmische Stilrichtung durch große Melodiebögen und Gelassenheit.

Okay, verstehe. Aber was ist das denn überhaupt für ein Wettbewerb?

Die Europameisterschaft der böhmisch-mährischen Blasmusik als Wettbewerb wird seit dem Jahr 2000 jährlich ausgerichtet. Neben Besetzungen von 15 - 25 Musikern können im Jahr 2022 erstmals auch Kleingruppen ab 6 Musikern aber auch große Besetzungen gegeneinander antreten.

Die Beiträge des Wettbewerbs sind öffentlich, daher laden wir herzlich ein sich von der musikalischen Vielfalt zu überzeugen und sich von der böhmisch-mährischen Blasmusik anstecken zu lassen.



Eintrittskarten sind **nur** für die Abendkonzerte am Freitag und Samstag erforderlich!

Ernst Hutter & die Egerländer Musikanten

Eintritt 40 €

Alpenblech

Eintritt 10 €

Vorverkaufsstellen

Herzstück Floristik, Lüchtringen
Touristinformation, Hötter
bei allen Auftritten der Blaskapelle Lüchtringen

sowie online unter www.em2022.de

Hallo Musikfreunde!

Kommt nach Lüchtringen und genießt mehr als 20 Stunden kostenfreie Blasmusik der Extraklasse, sowie unsere musikalischen Highlights am Freitag und Samstag!

Wir freuen uns auf Euch!

2022



26. MAI EGERLÄNDERBESETZUNG HEERESMUSIKKORPS HANNOVER



27. MAI ERNST HUTTER & DIE EGERLÄNDER MUSIKANTEN



28. MAI ALPENBLECH



29. MAI ERPENHAUSER DORFMUSIKANTEN



Weitere Infos rund um die Europameisterschaft unter:

www.em2022.de

Danke
Tubert!

Kontakt:
info@em2022.de

Anmeldung:
anmeldung@em2022.de

Festausschussvorsitzender:
Sven Schafer
sven.schafer@em2022.de



www.em2022.de

Egerländerbesetzung Heeresmusikkorps Hannover

Die klingende Visitenkarte der Bundeswehr in Niedersachsen. Die Egerländerbesetzung hat sich vor allem auf böhmisch-mährische Blasmusik spezialisiert und eröffnet musikalisch die Europameisterschaft 2022. Unter der Leitung von Hauptfeldwebel Kai Kirschner wird von Marsch, Walzer und Polka für jeden Gast etwas passendes dabei sein.

Der Erlös dieses Eröffnungsabends kommt einem wohltätigen Zweck zu Gute.



ERNST HUTTER &
Die Egerländer
MUSIKANTEN



Das erfolgreichste Blasorchester der Welt zu Gast in Lüchtringen.

Mit ihrem Auftritt im Festzelt das musikalische Highlight während der Europameisterschaft. Mehr als 20 Jahre leitet nun schon Ernst Hutter dieses herausragende Orchester und setzt das musikalische Erbe ihres Gründers und langjährigen Leiters Ernst Mosch weiter fort. In seiner mehr als 65-jährigen Tradition steht dieses Orchester für einen Musikstil, der nicht nur treue Fans in Scharen in die Konzerte zieht, sondern auch Jahr für Jahr junges Publikum die Liebe zu dieser Musik entdecken lässt. Mit dem aktuellen Tourneemotto „Ohne Liebe geht es nicht“ und der gleichnamigen Polka, sowie weiteren Hits der Egerländer Blasmusik bieten „Ernst Hutter & die Egerländer Musikanten - Das Original“ auch in Lüchtringen musikalischen Hörgenuss der Extraklasse.

2022

PROGRAMMHIGHLIGHTS

Donnerstag, 26.05.2022

- 12:00 Uhr „So schön ist Blasmusik“
Warm-Up zur Europameisterschaft
- 17:00 Uhr Eröffnungsfeier
- 19:00 Uhr Benefizkonzert Egerländerbesetzung
Heeresmusikkorps Hannover

Freitag, 27.05.2022

- 10:00 Uhr Wettbewerb
- 12:00 Uhr Blasmusikbiergarten - Open Air
- 19:00 Uhr Ernst Hutter & Die Egerländer
Musikanten - Das Original

Samstag, 28.05.2022

- 10:00 Uhr Wettbewerb & Workshop
- 12:00 Uhr Teilnehmerkonzerte
- 18:00 Uhr Siegerehrung mit Konzert der
Europameister der Blasmusik
- 19:00 Uhr Egerländer Musikantennacht mit
Alpenblech

Sonntag, 29.05.2022

- 10:30 Uhr Festgottesdienst
- 11:30 Uhr Blasmusikfrühschoppen
Erpfenhauser Dorfmusikanten

**An allen Tagen abwechslungsreiche
Gourmetmeile am Festplatz**



Jetzt kommt Blasmusik vom Feinsten.

Nach ihrem Workshop am Samstag Vormittag werden diese Herren auch Samstag Abend das Zelt zum Beben bringen. Hochkaräter sind unterwegs mit handgemachter Musik, mit Herzblut und viel Gefühl für die etwas andere Blasmusik. Ihr Herz schlägt für die böhmisch-mährische Blasmusik wie Marsch, Polka und Walzer aus dem Alpenraum. Musikalisch glänzende Akzente setzen die Solisten und die Gruppe spiegelt damit ihre Vorstellung von Blasmusik perfekt wieder. Dabei steht bei aller Genauigkeit und bläserischer Brillanz die Spielfreude der sieben Musiker im Vordergrund. Genau das Richtige für eine lange Musikantennacht für jung und alt.

– ERPFENHAUSER – DORFMUSIKANTEN



Großartige Blasmusik in minimalistischer Form! Dem Trend der kleinen Blasmusik folgend haben die vier Erpfenhauser Dorfmusikanten aus der Gemeinde Gerstetten im Landkreis Heidenheim auf der schwäbischen Alb festgestellt: Kleiner geht's nicht! Baschdis Tuba und Andis Gitarre peitschen los und die Ansatzgötter Lars mit seinem Flügelhorn und Jan auf dem Tenorhorn zwitschern oktavierend unbeschreiblich gekonnt mit und liefern aufgeregt ab. Zur Europameisterschaft 2022 zeigen sie am Sonntag ihr Können und ihre Liebe zur Blasmusik.



BUFFET CRAMPON

